

MOVIMIENTO DEMOCRATICO

Nacimientos: Rosa Bonilla López; Rosa Pi Sais; Josefa Montesinos Ballester.

Defunciones: Jaime Rifa Sabater.

Turno FARMACEUTICO

Domingo próximo, día 17, prestará este turno la Farmacia Rodas.

miscelánea de ACTUALIDAD

Del concurso filatélico escolar

Tal como se había anunciado, el día de Reyes tuvo lugar en la sala de Exposiciones de Galerías Carabela, el acto de entrega de premios y la clausura de la 1.ª Exposición Filatélica Escolar con asistencia de numerosos aficionados, pronunciando unas palabras de agradecimiento el presidente de la Sección Filatélica del Colegio de San José, Don Timoteo Font.

No se puede dar mejor prueba de satisfacción que la que exteriorizaron los expositores por las recompensas que les fueron concedidas gracias al desvelo de sus organizadores y a la generosidad de las siguientes casas y particulares:

Galerías Carabela, Hermano Director del Colegio de S. José, Sres Timoteo Font, Luis Taberner, Lorenzo Iglesias y José Saura.

De València, A. S. F. E.— De Barcelona, D. Erancisco del Tarré, D. Luis Erolés, D. Ricardo de Lama, D. J. Majó Tocabens, Filatelia Alfíl, D. José M.ª Vidal Torrens, D. Eugenio Llach.— De Madrid, M. Galvez, D. Adelardo Rivero, D. Manuel Hevia.— De Lérida, Ediciones Panfilatélicas.— De La Coruña Filatelia Hidalgo.

Audición coral

El día primero de este año, Circuncisión del Señor, el Coro local «Nueva Gesoria» acudió al Asilo Municipal, por la mañana, para con sus composiciones alegrar en tan señalado día a los acogidos en aquel establecimiento benéfico.

Fueron varias las piezas cantadas ante tan venerable auditorio y entre el placer de las mismas y el departir amigo de los cantores con los asilados, resultó de ello un acto laudable más a anotar en el historial del «Nueva Gesoria».

Éxito de una representación teatral

De tal pueden considerarse las cuatro representaciones que del «Primer Nadal dels pastors», original de Mn. Rosendo Fortunet y Busquets, ha dado la sección teatral de A. C. en su local de espectáculos, durante estas fiestas navideñas.

Con ello, huelga decir como esta representación teatral no morirá nunca, por cuanto su esencia abarca a todas las edades.

Pero tampoco no hay que olvidar nuestro ferviente aplauso para aquellos que en forma tan desinteresada llevan siempre adelante tal representación.

Necrológicas

Falleció en nuestra ciudad, el domingo pasado, día 10, y a la edad de 72 años, el conocido industrial don José Ginjaume Ricart. Ya por esta condición, era amplio el círculo de amistades que rodearon sus largos años de honrada laboriosidad.

A los muchos testimonios de pésame recibidos por su desconsolada viuda y demás familia, unimos el nuestro bien sincero, expresándolo con particular afecto a su afligido sobrino, nuestro buen amigo y compañero, Antonio Ametller.

Sesión del Pleno Municipal

Aprobación minuta de la anterior.

Aprobación cuentas semanales correspondientes al presupuesto ordinario, por valor de 3.065,75 ptas.

Acto continuo se da lectura al comunicado del Sr. Contralmirante, Jefe del Sector Naval de Cataluña, por el que participa su cese en el man-



Sesión del 7-1-54

do del Sector debido a haberle sido confiado el mando de la 2.ª División de la Flota, haciéndose constar en acta la condolencia de la Corporación por ver alejarse una Autoridad que había sabido granjearse el afecto de las demás Autoridades y de sus subordinados, aun cuando su nuevo cargo sea más importante, reconociendo en D. Pascual Cervera y Cervera, sus dotes personales de mando y caballerosidad.

Dada lectura de la instancia que presenta el empleado municipal Sr. Ciurá, por la que pide que a partir del día 3 de febrero próximo se le abone el tercer quinquenio en virtud de las disposiciones alegadas y del acuerdo adoptado en 3 de diciembre pasado, por unanimidad se accede a lo solicitado.

A continuación se lee la que eleva Dña. Josefa Valls Ferrer sobre conversión de una vivienda de su propiedad en calle Algavira, 84, en cuadra por parte del inquilino y que se compruebe para la adopción de las medidas sanitarias que procedan, se acuerda quede sobre la mesa mientras se

cartelero

AVISO

De acuerdo con lo que establece la vigente legislación laboral y con el fin de evitar sanciones que por incumplimiento puede imponer la Superioridad, se recuerda a todas las Empresas la obligación de tener expuesto en los centros de trabajo y en sitio visible, el Calendario Oficial de Fiestas, para el año 1954.

Tales calendarios oficiales, se hallan a disposición de las Empresas en esta Delegación Sindical Comarcal y en donde serán facilitados, durante las horas de despacho al público.

San Feliu de Guixols, 7 de enero de 1954.

EL DELEGADO SINDICAL COMARCAL

TUBOS y accesorios PARA CHIMENEAS DE ESTUFAS

directamente de fábrica y a precios rebajados

JUAN PUIG

VERDAGUER, Núm. 13 — TELEFONO 161

San Feliu de Guixols

AGUAS CARBÓNICAS LA MASCOTA

Carretera de Gerona, 11 SAN FELIU DE GUIXOLS Teléfono 216

Esta acreditada casa, pone en conocimiento de su selecta clientela y público en general, la venta a partir del 1.º de Enero, de la deliciosa gaseosa individual, elaborada exclusivamente con azúcar y al precio de Pesetas 2875, caja de 26 botellas, o sea a razón de 1'15 Pesetas la unidad. Provisionalmente dicho producto va marcado en el tapón y precintado el mismo, debiendo el consumidor exigir dicho precinto.

GRAN LICOR



ESTOMACAL BONET

aportan los antecedentes que obran sobre dicho asunto en el Archivo municipal, pues ya habla practicado una inspección el Sr. Arquitecto municipal por dicho motivo en la referida casa.

Por unanimidad se acuerda instruir expediente sobre concesión de permiso de obra que solicita D. Esteban Figueras Alegri, para la reconstrucción de la casa núm. 25 de la calle Mayor.

Terminados los que en su día se tramitaron, se conceden permisos a los señores.

María Muñoz Parcerisa, para construir un chalet en San Pol; Pedro Mallol, para reformar dos pisos del anejo de su casa en San Ramón, 10; Paquita Oliveras Juliá para ampliar primer piso y reforma aberturas, en calle S. Domingo, 84.; Alejandro Font, para construir un garaje en calle San Antonio M. Claret, 31; Juan Avellana Candau, para ampliación sótano y reforma planta baja de casa núm. 18 de la calle Clavé; Lucía Rigau Ribas para instalar dos electro-motores, en su fábrica de la calle Witredo 3 y 5.; y a Isidro Roca Carreras, para empalmar a la cloaca general las aguas residuales de su casa calle S. Juan, núm. 13.

Acto seguido se da lectura a la disposición inserta en el B. O. del Estado del día 29 de diciembre pasado, en cuyo Decreto se desarrollan las Bases de 3 del mismo mes y año por las que se desgrava al Erario municipal de ciertos pagos y se incremetan los ingresos, y concediendo en fin, una mayor libertad de acción en los fines que competen a la Municipalidad, el señor Alcalde informa a los Sres. reunidos del alcance de la disposición leída, que promete ser altamente beneficiosa para los intereses de la ciudad, permitiendo acometer obras que han de contribuir al bienestar de los vecinos y poderla convertir en un espejo modélico de ciudad veraniega.

El Sr. Alcalde-Presidente da cuenta del resultado satisfactorio obtenido en las gestiones practicadas cerca de la Delegación de Hacienda sobre el pago de los recibos accidentales de la Contribución Urbana en 1954, pudiendo asegurar que aquellos vendrán en forma cuarteada, o sea que el total vendrá repartido en cuatro trimestres, facilitándose así el pago de los mismos, por parte de los contribuyentes.

Relacionado con este asunto, y en cumplimiento de la disposición transitoria 4.ª del Decreto de 18 de diciembre pasado, por haberlo interesado con urgencia la Administración de Propiedades y Contribución Territorial, por unanimidad se acuerda establecer sobre la riqueza urbana, rústica y pecuaria, los tipos de impo-

Lo que no se pierde

Aurante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana los objetos siguientes: un encendedor, por tres niñas; una llave por Rosa Dalmau; un lapicero metal-dorado; por Justo Tixé y un guante blanco por Agustín Salvadó.

Lo que se encuentra a disposición de quien acredite su pertenencia:

sición siguientes:

Arbitrio sobre riqueza rústica y pecuaria, el 8 por %

Arbitrio sobre riqueza urbana, 17'20 por %

Asimismo se acuerda se habiliten los créditos precisos para hacer frente a los gastos de confección de documentos y recibos recaudatorios, y también encargar a la Hacienda la administración y cobranza de los arbitrios para lo sucesivo por mientras no se acuerde lo contrario.

A propuesta del Sr. Alcalde-Presidente y en virtud de lo dispuesto en el Decreto citado, de 18 diciembre pasado, que ordena la práctica de rectificaciones en el Presupuesto ordinario para 1954, aprobada por la Corporación en 27 de noviembre de 1953, se adopta el acuerdo de prorrogar por un trimestre el Presupuesto ordinario de 1953, o por plazo inferior si el que debe aprobarse debidamente rectificado para 1954, es autorizado por la Superioridad antes del expresado plazo.

Por unanimidad se acuerda satisfacer con cargo al capítulo X, artículo 6 del estado de gastos del presupuesto vigente, la cantidad de 600 pesetas en concepto de participación municipal a la obra que persigue el DIA del Maestro, correspondiente al ejercicio del pasado año.

Asimismo se acuerda satisfacer la cantidad de 5.500 pesetas a favor de D. Luis Masot Balaguer, y 500 a D. José M.ª Ganigüé Contada, por sus trabajos profesionales, y primera mitad de su cuenta total, ya que la otra mitad les será hecha efectiva a mediados de abril del corriente año.

También se acuerda satisfacer la cantidad de 1.025 ptas. a la Editora Nacional por el suministro de libros efectuado.

El Sr. Presidente informa a los señores reunidos de la forma con que se ha efectuado el reparto de paquetes, donativo del Gobierno de los EE. UU. de América, en el que han intervenido para efectuarlo, la Alcaldía- Presidencia por la beneficencia municipal, el Secretariado de Acción Católica y Auxilio Social por sus respectivos beneficiarios con derecho a figurar en la lista de los 88 perceptores, habiéndose constituido todo ello una magnífica nota de las pasadas fiestas.

Por unanimidad se acuerda abrir la suscripción pública para la adquisición de Gigantes y cabezudos, acordada en pasadas sesiones: la encabeza la Corporación municipal con 2500 ptas., y los donativos podrán hacerse en la Administración de Arbitrios todos los días laborables durante las horas de oficina.